## Nokian Tyres Plc initie sa sortie contrôlée de Russie

Le conseil d'administration de Nokian Tyres a décidé d'initier un retrait contrôlé du marché russe. En raison de la guerre en Ukraine et du renforcement des sanctions qui s'ensuit, il n'est plus possible ni viable pour Nokian Tyres Plc de poursuivre ses activités en Russie. Les préparatifs de ce retrait commenceront immédiatement tandis que l'entreprise évaluera différentes options de sortie. Le processus sera réalisé en tenant compte des employés locaux et de la législation en viqueur.

Dans le cadre de ce processus, Nokian Tyres enregistrera des dépréciations d'environ 300 millions d'euros liées aux actifs russes du second trimestre 2022. Celles-ci seront enregistrées comme des exclusions non-IFRS. En tenant compte de ce déficit, la valeur des actifs nets de Nokian Tyres en Russie et en Biélorussie s'élevait à environ 400 millions d'euros au 31 mai 2022.

« Au cours des derniers mois, nous avons été témoins d'événements choquants en Ukraine. C'est avec tristesse que nous avons suivi l'évolution de la situation et condamnons sans équivoque, avec l'ensemble de la communauté internationale, cette guerre ayant causé des souffrances indicibles à tant de personnes », déclare Jukka Moisio, Président et PDG de Nokian Tyres. « Notre objectif à court terme a été de nous adapter à un environnement d'exploitation en constante évolution et particulièrement incertain, tout en maintenant le contrôle de nos opérations en Russie ».

« Après une évaluation des différentes options et une réflexion approfondie, nous avons décider de reconstruire Nokian Tyres en en dehors de toute présence en Russie et en se concentrant sur les opportunités de croissance au sein de nos autres marchés principaux. Cette décision n'a pas été simple à prendre, d'autant que nous comptons plus de 1 600 employés dévoués localisés en Russie dont nous apprécions grandement l'expertise, ainsi que de nombreuses relations de longue date avec nos clients et fournisseurs, établies au cours des 17 dernières années », poursuit Jukka Moisio.

Afin de garantir l'approvisionnement de ses produits, Nokian Tyres a continuellement augmenté la capacité de ses usines situées en Finlande et aux États-Unis et a pris la décision d'investir dans une nouvelle capacité en Europe. La société a annoncé plus tôt dans l'année avoir cessé d'investir dans son usine russe et avoir commencé à transférer la production de certaines familles de produits clés de Russie vers ses autres usines.

Nokian Tyres est présente en Russie depuis 2005. En 2021, près de 80% des pneus pour véhicules de tourisme de la marque ont été produits en Russie. Le secteur d'activités de la Russie et de l'Asie représentait alors environ 20% des ventes nettes de Nokian Tyres.

À compter d'aujourd'hui, Andrey Pantyukhov qui dirigeait jusqu'alors le secteur commercial Russie et Asie de Nokian Tyres, ne fait plus partie de l'équipe de direction de Nokian Tyres.